

## 市内在住者の新型コロナウイルス感染に係る龍ヶ崎市長コメント

本日（令和2年3月28日）取手市内の病院に入院中の龍ヶ崎市在住の70歳代無職の男性が新型コロナウイルスに感染していることが確認されたと茨城県より発表がありました。

県の発表を受けて、市民の皆さんに向けて市長からコメントを発表しましたのでお知らせします。

### 【中山一生市長コメント】

本日3月28日午前10時から、茨城県で記者会見があり、13人目の新型コロナウイルスの感染者が確認されたとの発表がありました。県の発表によると、JA とりで総合医療センターに、別の疾患のため12月から入院していた70歳代の男性で、住所が龍ヶ崎市にあるとのことです。また、これを受けて JA とりで総合医療センターが、一般外来と救急外来の停止を発表していますので、受診などをされている方はご注意ください。

医療機関に入院中の感染なので、市中感染とは言えませんが、現在龍ヶ崎保健所が濃厚接触者の把握を進めています。現段階では情報が限られていますが、これからの対応が大変重要になります。県知事からも同様の発表がありました。前回のメッセージの通り、市民の皆様には是非とも不要不急の外出を控え、都内への移動を自粛するよう切にお願いいたします。

まずは自分自身から、感染拡大を阻止するという気概をもって、ひとりひとりが予防対策を徹底することが大切です。感染拡大防止対策としては、クラスター（集団感染）のリスクが高い「換気の悪い密閉空間」「多数が集まる密集場所」「間近で会話や発声する密接場所」を避けること、手洗いと咳エチケットの励行をしっかりと行っていただくことに尽きます。

いましばらくは、日ごろの生活パターンに執着することが許されない、非常に重要な局面にあるという認識が必要です。

龍ヶ崎市民一丸となって、感染拡大防止と早期収束に向けた取り組みへのご理解とご協力とお願いいたします。

担当課

龍ヶ崎市 健康づくり推進部 健康増進課 成人保健グループ  
担当者：岡澤・佐藤（おかざわ・さとう）  
連絡先：0297-64-1039（直通）